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平成２８年 １０月１７日(月)

高山村立

高山小学校だより№4

〒382-0831 上高井郡高山村大字高井3455
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新しくなったコンテナ室
夏休み中にコンテナ室の改装工事が行われました。

給食センターが新装されるのに合わせて、給食運搬用

のコンテナ車を受け入れやすくするための改装です。

食器や食材を入れる運搬容器・バット類なども新しく

なりました。２学期早々、好奇心いっぱいの子ども達

は、新しいコンテナ室がどう変わったのか興味津々。

新しい給食センターが作ってくれるおいしい給食を、

これからも感謝していただきます。

楽しかった運動会
今年の運動会は本当に天気に恵まれました。台風や秋雨前線が活発に動いている最中、暑くもなく

寒くもない絶好のコンディションで、すべての種目・競技がほぼ予定通りに行われました。この日の

ために練習してきた踊りやパフォーマンスを精一杯発揮して、思いっきり走ったり跳ねたり、どの子

もとても輝いていました。これも大勢の来賓・保護者や地域の皆様方にお越しいただき、見守ってい

ただいたからだと思います。高山村らしい温もりのあるすてきな運動会。嬉しくなりました。今年は

白の勝ちでした。最後の片付けが終わるのを待っていてくれたかのように、雨が降り出しました。

ユネスコスクール
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続々社会見学・体験学習！
秋は社会見学や体験学習のシーズンです。それぞれの学年

で村バスの支援などを得て実施しています。２年生の生活科

見学は、臥竜公園での楽しい散策の後、初めての長野電鉄電

車の自動販売機で切符購入乗車体験です。事前に自動販売機

の模型を作って練習して本番を迎えました。もちろん須坂駅

の協力も得ました。踏み台を用意していただき、全員切符を

買うことができました。その切符を無くさないように大事に

握りしめ、小布施駅で降りました。改札を出る時には「あり

がとうございました。」と元気に挨拶できる子もたくさんいま

した。

４年生は、消防署高山分署での社会見学の他、地域のブド

ウ農園でワインブドウ収穫体験です。シャルドネをはじめと

した高山村のワインブドウはその品質の高さから近年全国的

に注目を浴びており、村内にワイナリーもできました。比較

的高級なワインに醸造されるなど、ワインやブドウについて

色々と教えてもらい、郷土が誇る特産品のあま～い匂いと味

わいを堪能させてもらいながらの収穫体験でした。今はまだ

ワインを飲むことはできないけれど、大人になって皆で飲め

る日のことを夢見ている４年生です。学習の成果は、しらか

ば学習発表会を見に来て下さい。

３年生はみそ工場見学の他、チャオルで、「命の学習」を

行いました。乳幼児健康診断の見学とお母さん方へのイン

タビューです。赤ちゃんはかわいいだけじゃすまないこと、

産む時の大変さや育てるときの苦労や思いを直接うかがう

ことができました。この学習を通して、命の重みを実感す

ると同時に、自分自身も赤ちゃんの時にお母さん方に苦労

をかけたこと、慈しみ育ててもらったんだろうな、と思い

をはせることで自尊感情を高めることにつながるのではな

いかと思います。

協力いただいたお

母さん方、健康福祉センターの皆様、ありがとうございま

した。３年生はさらにスーパーマーケット見学をしてきま

した。商品の出し入れや陳列など、お店の工夫、働く人々

の苦労、普段見られないスーパーのバックヤードなど、た

くさんのことを学びました。お買い物の実習もさせていた

だき、大満足の３年生でした。

５年生は稲刈りです。城山下の田んぼをお借りして、春

の代掻きや餅米の手植えに始まり、秋の稲刈りは手刈りで
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す。はぜかけの体験もさせていただきました。今は農業も機械化が進んでいます。しかし田んぼを貸

して下さった地主さんは「農協のコンバインを頼めばわけ

ないが、この田んぼだけはそういうわけにはいかない。」

とおっしゃって下さいました。子ども達のための田んぼだ

と、水管理や消毒、除草、網掛けなど田の管理を引き受け

て下さり、温かく見守って下さいました。子ども達のため

にご苦労いただいて、本当に感謝です。子ども達も稲作の

ことをしっかり勉強しました。今後、しらかば学習発表会

や収穫祭で、お世話になった皆さんに感謝の気持ちを伝え

る予定です。また今週は、長野市方面で信濃毎日新聞など

での社会見学を予定しています。

６年生は８月 31 日セイジオザワ松本フェスティバル
「子どものための音楽祭」を鑑賞してきました。会場

の松本市体育館は、長野県中から集まった６年生の熱

気に包まれていました。この日のために世界中から集

まった一流の音楽家や、かつてのｻｲﾄｳｷﾈﾝｵｰｹｽﾄﾗのメン

バー、盲目のピアニストらが、すてきなジャズの世界

を奏でてくれました。一番感激したのは、小澤征爾さ

ん本人が登場してタクトを振って下さったことです。

お元気で何よりです。滅多にない機会に恵まれて本当

にラッキーな６年生でした。

10 月５日からの修学旅行も晴天に恵まれました。台風
が来ていたはずなのにしっかりと逸れてくれて、これまた幸運でした。行いが良いのでしょうか。行

く先々でおいしい食事をしっかり平らげ、東京スカイツリーや国会議事堂、江戸東京博物館など、ほ

ぼ予定通りに見聞を広げました。東京タワーでお買い物をしてホテルに宿泊しました。２日目はお待

ちかねの東京ディズニーランドで夢の世界を堪能し、思い出いっぱいで帰ってきました。

高山村制60周年記念式典の感謝
今年は村制 60 周年。10 月９日、中学校の体育

館で記念式典が行われました。本校の子ども達

も大いに活躍しました。オープニングで村民憲

章を読み上げた６年生は、さすがに上手でした。

合唱団は村歌を披露したほか、自衛隊音楽隊と

のコラボで「花は咲く」を演奏しました。とて

もすてきな想い出になりましたね。自転車クラ

ブが全国レベルの活躍をしたことで村長表彰を

受けたほか、作文コンクールの最優秀賞・優秀

賞の表彰もしていただきました。感謝です。

過去の通帳残金発生について（お詫び）
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JAの統合に伴い、本校の過去の学年預金通帳がいくつか解約せずに残っていることが判明しました。いずれも、

卒業の際には残金が０円になるようにきちんと処理されておりました。それぞれ会計監査も確実に行われています。

しかし、通帳の解約をしていなかったために、残高０円にする前に積んであった預金に対して、利息が発生し、数年

かけて利息にも利息が付くという不測の事態になっていることが分かりました。こうして発生した予期せぬ利息収入

が、合計で2005円あることが分かりました。学校では、このことを当時の学年PTA会長様達に連絡しお詫び申し上げる

とともに、当時の学年職員を招き、教頭立ち会いの下で通帳の解約処理をしました。本来これらの利息収入は当時

の学年PTAの皆様のものではありますが、金額が些少であり、返金事務や手続きのためにそれ以上のお金がかかっ

てしまうことなどを考慮し、本年度のPTA会計に繰り入れさせていただくことでご理解をいただきました。その旨本年度の

PTA役員の皆様にもご承知いただきました。関係各位には多大なご迷惑をおかけし、誠に申し訳ありませんでした。

この件についてご意見や詳細を知りたい場合は、高山小学校までお問い合わせいただきますようお願い致します。

高山小学校 校長 児玉 明代


